

MISE AU POINT

Dans son édition de ce jeudi 5 avril 2018, le quotidien La Nouvelle Expression à inscrit à sa grande Une, Akéré Muna : « si le Président Biya m'appelle je pars... » T

out en remerciant le quotidien La Nouvelle Expression pour avoir accordé sa grande Une ainsi que deux pages d'entretien à notre candidat, l'équipe du bâtonnier Akéré Muna déplore que le journalise ait travesti les propos du candidat, un travestissement pouvant prêter à équivoque. En effet, s'adressant à la presse nationale et internationale au cours d'un petit déjeuner organisé par son équipe, le bâtonnier Akéré Muna a affirmé se tenir, en tant qu'avocat, à la disposition de l'État du Cameroun donc au service de la Nation, comme il l'a fait par le passé.

La Transparence et la Vérité étant les éléments centraux de notre Vision, nous mettons à votre disposition cet extrait vidéo issu dudit petit déjeuner avec la presse, qui retranscrit fidèlement les propos et la pensée du candidat. L'équipe du bâtonnier se tient à l'entière disposition de la presse nationale et internationale pour tout complément d'information.

Paul	Ma	hal
raui	IVIC	пе